
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTODE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO  DE

DOURADOS EM 27 DE NOVEMBRO DE 2014.

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, às sete
horas e trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos
Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato
Grosso  do  Sul-MS,  foi  realizada  a  reunião  Extraordinária  do  Conselho  Curador,
tendo como objetivo discutir e decidir sobre a seguinte pauta: 1. Leitura e discussão
da minuta de alteração da Lei Complementar Municipal 108/2006; 2. Despesas com
a  manutenção  do  veículo  Logan  do  Instituto.  Estavam  presentes  os  seguintes
membros do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Marcia Adriana Fokura F. de
Souza, Nilson Araujo Figueredo, Sonia Maria Ferreira,  Solange Tumelero, Thania
Caetano Chaves, Solange Ribeiro Costa, Albino João Zanolla, José Vieira Filho e
Solange Silva de Melo. Estava presente também o Assessor Jurídico, Doutor Ademir
de Oliveira. A Conselheira Osnice Lopes Coelho justificou a ausência por motivos
pessoais.  O  Conselheiro  Cezário  de  Figueiredo  Neto  justificou  a  ausência  por
motivos  de  trabalho.  A Conselheira  Cleusa  Ormedo  de  S.  Marinho  justificou  a
ausência por motivos de saúde. Foi dado início ao estudo e discussão da legislação
previdenciária  vigente,  qual  seja,  Lei  Complementar  número  108/2006  e  seus
anexos. Assim, por meio de data show, fizeram a leitura da minuta do texto referente
às  alterações  discutidas  em  reuniões  anteriores,  e,  na  oportunidade,  os
Conselheiros presentes puderam levar suas dúvidas ao Assessor Jurídico, Doutor
Ademir de Oliveira. Após deliberações os presentes encerraram a discussão. Em
seguida,  foi  entregue  às  mãos  do  Presidente  deste  Conselho,  a  Comunicação
Interna número 506/2014/PREVID, na qual a Diretoria Financeira solicita autorização
para despesas com a manutenção de um dos veículos do Instituto,  qual  seja,  o
Logan. Na oportunidade, foram demonstrados quatro orçamentos levantados pela
Diretoria Administrativa, sendo aprovado o de menor valor, por todos os presentes.
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Irla Maria de Almeida
Marra, lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada
pelos presentes.
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